
Winterthur, 2. April 2025

Generalversammlung stimmt allen Anträgen einschliesslich der Erhöhung der Dividende auf 2.80 CHF zu

Die Aktionäre der Autoneum Holding AG haben heute im Rahmen der ordentlichen Generalversammlung allen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt. Für das Geschäftsjahr 2024 wurde eine Dividende von 2.80 CHF pro Aktie genehmigt. Neu wurde Frau Yanni von Roy-Jiang in den Verwaltungsrat gewählt.

198 Aktionärinnen und Aktionäre haben heute an der ordentlichen Generalversammlung der Autoneum Holding AG in Winterthur teilgenommen. Insgesamt waren 75.07 Prozent des Aktienkapitals durch die anwesenden Aktionärinnen und Aktionäre oder den unabhängigen Stimmrechtsvertreter vertreten.

Verwaltungsratspräsident Hans-Peter Schwald betonte in seiner Rede: «Die Markt- und Technologieführerschaft von Autoneum, die globale Präsenz und das sehr ausgewogene Kundenportfolio haben sich auch im vergangenen Jahr als Stärke von Autoneum bestätigt.»

CEO Eelco Spoelder erläuterte die wichtigsten Ereignisse des Jahres 2024 und fügte hinzu: «Wir konnten in einem herausfordernden Umfeld ein solides Ergebnis sowie einen rekordhohen Auftragseingang erzielen.»

Die Aktionärinnen und Aktionäre genehmigten den Jahresbericht 2024 einschliesslich der Konzern- und Jahresrechnung. Der Antrag des Verwaltungsrats, aufgrund des positiven Konzernergebnisses eine Dividende von 2.80 CHF je Namenaktie für das Geschäftsjahr 2024 auszuschütten, wurde von der Generalversammlung ebenfalls angenommen. Die Dividendenzahlung erfolgt ab dem 8. April 2025.

Hans-Peter Schwald wurde als Präsident, Liane Hirner, Norbert Indlekofer, Martin Klöti, Michael Pieper und Oliver Streuli als Mitglieder des Verwaltungsrats für ein weiteres Jahr im Amt bestätigt. Ferdinand Stutz, seit 2011 Mitglied des Verwaltungsrates und diverser Ausschüsse, stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl. Hans-Peter Schwald dazu: «Ferdinand Stutz hat als Verwaltungsrat und Mitglied in allen Ausschüssen seit 2011 in vielfältiger Weise zur erfolgreichen Entwicklung von Autoneum als selbständiger Konzern beigetragen. Ich habe die Zusammenarbeit mit ihm immer sehr geschätzt und möchte ihm auch im Namen des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung von Autoneum ganz herzlich danken!»

Frau Yanni von Roy-Jiang wurde neu in den Verwaltungsrat der Autoneum Holding AG gewählt. Hans-Peter Schwald erklärte: «Frau Yanni von Roy-Jiang ist für dieses Amt bestens qualifiziert, verfügt sie doch über weitreichende Erfahrungen im Finanzbereich, im Einkauf sowie in Produktion und Qualität. Seit 2022 ist sie Mitglied des Vorstandes und Chief Operating Officer der Webasto Gruppe.»

Hans-Peter Schwald, Norbert Indlekofer und Oliver Streuli wurden in den Vergütungsausschuss wiedergewählt. Die Aktionärinnen und Aktionäre der Autoneum Holding AG haben ferner sämtlichen Mitgliedern der Konzernleitung und des Verwaltungsrats mit über 99 Prozent der Stimmen Entlastung erteilt.

Die Konsultativabstimmung über den Vergütungsbericht 2024 erreichte eine Zustimmung von 86.93 Prozent, diejenige zum Corporate Responsibility Report eine von 98.09 Prozent. Die partiellen Statutenänderungen (Schaffung eines Kapitalbands) wurden mit 82.77 Prozent und die Anpassung der Bestimmungen zu den Vergütungen an Verwaltungsrat und Konzernleitung mit 97.35 Prozent Ja-Stimmen genehmigt. Die Anträge zur Vergütung des Verwaltungsrats und der Konzernleitung für das Geschäftsjahr 2026 sowie die übrigen Anträge wurden ebenfalls mit grosser Mehrheit angenommen.

Alle Abstimmungsergebnisse werden detailliert im Protokoll zur Generalversammlung publiziert werden, welches ab dem 16. April 2025 auf der Webseite verfügbar sein wird.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Investoren, Finanzanalysten und Medien

Bernhard Weber

Head Financial Services & IR

Head Corporate Communications a.i.

T +41 52 244 82 07

investor@autoneum.com

media.inquiry@autoneum.com

Über Autoneum

Autoneum ist weltweit führend im Akustik- und Wärmemanagement bei Personenwagen und Nutzfahrzeugen. Das Unternehmen entwickelt und produziert multifunktionale, leichtgewichtige und nachhaltige Komponenten und Systeme für den Innenboden und die Innenverkleidung sowie für den Motorraum und Unterboden. Zu den Kunden des Unternehmens zählen praktisch alle Fahrzeughersteller in Europa, Nord- und Südamerika, Asien und Afrika. Autoneum ist in 25 Ländern vertreten, beschäftigt rund 16.500 Mitarbeitende und betreibt 77 Produktionsstätten weltweit. Das Unternehmen mit Konzernsitz in Winterthur, Schweiz, ist an der SIX Swiss Exchange unter dem Tickersymbol AUTN kotiert.

www.autoneum.com

Autoneum. Mastering sound and heat.